



Die Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe)  
und die Freiwillige Feuerwehr Steinwand nehmen dankbar Abschied von

## **Herrn Hubert G r ö s c h**

### **Steinwand - Eichenwinden,**

der am 02. Dezember 2019 kurz nach Vollendung seines 85. Lebensjahres von uns gegangen ist. Hubert Grösch hat sich durch seine langjährige ehrenamtliche Arbeit um das Gemeinwohl große Verdienste erworben. So übernahm er nach der Gebietsreform mit Gründung der Großgemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) Verantwortung für das Feuerwehrwesen. Von 1973 bis 1993 übte er die wichtige und herausgehobene Aufgabenstellung des Stellvertretenden Ortsbrandmeisters der Großgemeinde aus, der heute „Stellvertretender Gemeindebrandinspektor“ genannt wird. In der zweiten Hälfte war er zudem von 1982 bis 1994 Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr seines Ortsteils Steinwand.

Hubert zeichnete sich durch sein freundliches Wesen, Sachlichkeit, Zuverlässigkeit, Korrektheit, Hilfsbereitschaft und Kameradschaft aus. Sein Handeln für die Allgemeinheit war geprägt von dem Willen, für die Freiwilligen Feuerwehren der Großgemeinde und seines Ortsteils das Beste zu erreichen.

Das persönliche Engagement von Hubert Grösch für die Entwicklung des Feuerwehrwesens wurde mit mehreren Feuerwehr-Auszeichnungen sowie in 1994 mit der Verleihung des Ehrenbriefes des Landes Hessen gewürdigt.

**Die Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe), der Ortsteil Steinwand und die Freiwillige Feuerwehr verabschieden sich dankbar von einer geschätzten und geachteten Persönlichkeit, deren Ansehen wir in Ehren halten.**

**Für die gemeindlichen Gremien  
der Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe)**

**Manfred Helfrich  
Bürgermeister**

**Für den  
Ortsbeirat Steinwand**

**Gerhard Fladung  
Ortsvorsteher**

**Für die  
Freiwilligen Feuerwehren**

**Dietmar Link  
Gemeindebrandinspektor**

**Andreas Hamm  
Wehrführer**